

“歩こう会と歩んで”

5期生 石原靖造

もうどれ程の間お世話になりましたでしょうか。同期の仲間に誘われ入会させて頂いたのが、2003年頃だったと思います。2006年から2016年迄の約10年間、娘や家内の介護で休会しましたが、その後は何とか皆さんと共に歩み続けて来られたと思っています。そして気が付けば今では最年長の91歳、自分でも信じられない気持です。

色々ある企画の内、ハイキングは少し荷が重いので例会に参加させて頂き、本当に色々な所へ連れて行って頂きました。不断ビルの谷間に住む身としては、名所、旧跡の他、緑豊かな庭園や花壇、鳥のさえずりには本当に身も心も洗われる気持ちがしました。本番を前にお世話役の方には下見に来て頂いており、そのご苦労には感謝申し上げるしかありません。

歩こう会のお陰で歩く事以外にも色々思い出があります。

一時zoom会に参加させて頂きましたが、高津同期の野口幹夫兄（野口聰一宇宙飛行士の親父さん）に歩こう会でこんなことやっていると言いましたら、面白いから是非我々もやろうとメカに強い彼のお世話で月一度のzoom会が始まり、何とこの11月で65回目を迎えます。10人程ですが、皆さんボケ防止の為に頑張って居られます。

2022年9月歩こう会でゴルフ親睦会のお世話をさせて頂きました。参加者は垣本夫妻、梨和さん、小生の4名でしたが、楽しんで頂けたと思っています。
何故か後が続かなかつたのは少し残念です。

23期の慶應大学名誉教授 池尾和人氏の事も忘れることが出来ません。ご専門が金融・経済で、自分も少し関心があり、或る歩こう会で少しお話させて頂きました。次回は色々お聞きせねばと思っていた矢先のご不幸でした。残念でなりません。ご冥福をお祈りします。



最後になりますが、これまでお世話頂いた辻井さま始め皆さんに心からお札を申し上げます。これから先どこまで皆さんに付いて行けるか分かりませんが、体力の許す限り頑張りたいと思っていますので、今後共宜しくお願ひ致します。

令和7年11月

(完)